

LES ZELUNTES INFOS



LE BULLETIN DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS ET DES JEUNES DE LEZENNES

ÉDITO

LE MOT DU MAIRE

C'est toujours un plaisir de voir sortir un nouveau numéro du magazine des jeunes du CMEJ. Il témoigne de l'engagement dans de multiples actions et initiatives qui contribuent à renouveler les solidarités, entretenir ou développer les liens sociaux.

J'en profite pour saluer et féliciter chacun d'entre eux pour leur engagement, et plus particulièrement pour celles et ceux qui quittent le CMEJ avec leur départ pour le lycée. Chaque action et initiative de leur part ont permis de contribuer à faire de Lezennes une commune toujours plus solidaire, inclusive, dynamique et tournée vers l'avenir.

Je tiens à souligner l'importance de la coopération avec les adultes, les enseignant(e)s en premier lieu, élus, agents communaux, les bénévoles des associations et les citoyens. Le but est de travailler des projets qui durent et se renouvellent au service de notre collectivité.

Au mois d'octobre, des élections auront lieu pour renouveler partiellement le Conseil Municipal des Enfants et des Jeunes. Je forme le vœu qu'ils soient nombreux pour apporter leur contribution, défendre leurs idées et participer activement à la vie de notre commune dans les prochaines années.

Bonne lecture à tous,
Didier Dufour



SOLIDARITÉ

BOUCHONS D'AMOUR

Ça fait plus de dix ans que le CMEJ était partenaire des Bouchons d'Amour de Ronchin. Nous avons décidé dernièrement de faire des collectes tous les deux mois sur le marché de Lezennes, le mercredi après midi.

Après avoir collecté et trié les bouchons, nous les déposons au local de Ronchin. Mais depuis le confinement, et peut être aussi d'autres raisons, il y a moins de bouchons apportés par les personnes. De ce fait, les responsables de l'association ont décidé d'arrêter leur action. Le dernier chargement de bouchons a eu lieu le jeudi 25 avril 2024. Solenne et Clément étaient présents pour aider. En tout, il y a eu cette fois 9,34 tonnes de bouchons envoyées pour le recyclage. C'était le 51ème chargement et de très nombreuses personnes en situation de handicap ont pu être aidées grâce à cette action.

Vicky



ÉVÈNEMENT

FAITES DE LA SCIENCE !

La fête des sciences est un salon de la découverte ludique sur les sciences qui s'est déroulé, pour la seconde édition, le 7 octobre 2023. Le CMEJ a participé en donnant des tracts sur la conférence qui se déroulait en fin de journée et en accueillant les visiteurs. Alors, j'en ai profité pour interviewer quelques visiteurs et les passionnés de sciences venus faire découvrir leur passion.

Je leur ai posé trois questions : pourquoi êtes-vous venu(e) ? Est-ce qu'il y a un domaine particulier que vous vouliez voir ? Quelle expérience avez-vous faite ? Quelle expérience avez-vous aimée / moins aimée ?

Achille, 6 ans, m'a répondu qu'il était là parce que ça l'intéressait ; qu'il avait fait toutes les expériences et qu'il avait préféré l'archéologie et les sciences de la Terre, mais moins aimé les infrarouges.

Sami, 7 ans, voulait voir le casque virtuel, il a fait les expériences sur les infrarouges et les sciences de la Terre. Il a préféré les infrarouges.

Jane, 10 ans, était venue pour découvrir des projets, elle a pu faire les expériences du casque virtuel, de l'archéologie, des mécaniques des fluides et le robot Léon. Elle a tout adoré.

Maïa, 10 ans, était venue sans idée précise, elle a fait les expériences sur l'archéologie et elle a bien aimé.

La classe de Madame Carlier avec le robot Léo était là pour nous présenter le robot pour un concours de robotique. Robot "tout public".

Et les adultes ?

Jade Castelot (anciennement au CMEJ) est archéozoologue à Asnapio et nous présente son métier.

- Comment avez-vous découvert la science ?

- Grâce à ma mère

- Quel public ça touche ?

- Tout public

- Pourquoi cette expérience ?

- Pour montrer mon métier visuellement

Manuel Goubet, enseignant-chercheur à l'Université de Lille

- Comment avez-vous découvert la science ?

- À l'école

- Quel public ça touche ?

- Tout public

- Pourquoi cette expérience ?

- Parce qu'elle est visuelle et permet d'apprendre des choses sur la lumière

Camille



Louise P

CRÉATION

LE NOUVEAU LOGO DU CMEJ



Nous avons décidé de changer le logo car nous avons envie de le renouveler... Coup de jeune au CMEJ, coup de jeune au logo !

Nous avons déjà eu l'idée il y a un an quand nous avons refait la première page du journal : nous avons trouvé que notre logo faisait un peu vieillot. Nous avons alors commencé à chercher un nouveau logo.

Ça n'a pas été très facile car tout le monde avait plein d'idées et nous avons dû faire un choix. Nous avons eu ensuite l'idée d'intégrer la rosace pour représenter la ville de Lezennes. Ensuite, Slimane (du service communication de la ville), nous a proposé plusieurs couleurs et polices de caractère. Pour la couleur nous avons choisi le orange pour représenter la couleur de Lezennes.

Notre logo, on l'adore !

Louise P.



PARTAGE

DÉCOUVRIR LE HANDISPORT

Pour le weekend "Sport & bien-être" le samedi 13 avril après midi, nous avons eu l'idée avec le CMEJ de faire des activités pour nous mettre dans la peau des personnes en situation de handicap.

Nous avons alors imaginé des ateliers dans lesquels on se retrouverait dans la situation, par exemple, de personnes aveugles ou en fauteuil roulant. Le principe était d'inviter les participants à tester avec nous ces situations pour se rendre compte de ce que vivent chaque jour ces personnes.

Nous avons été accompagnés ce jour-là par des patients et des personnes travaillant au centre L'Espoir d'Hellemmes.

Cela a été un chouette moment de partage.

Clara



ILS ONT AIMÉ, ILS VOUS EN PARLENT

LE DERNIER JOUR DU DISCO



Le dernier jour du disco est une chanson interprétée par Juliette Armanet. J'aime beaucoup cette chanson car elle est entraînante et rythmée. J'ai beaucoup chanté cette chanson l'an passé avec mes amis et en particulier Julien. Cette chanson nous a apporté beaucoup de rires et de joie.

Louise D.

LE CLUB DES 5



J'aime les aventures du *Club des Cinq* et j'ai toute la collection (ou presque). Le livre raconte des histoires du genre aventure mystérieuse et palpitante. Cela se passe dans des châteaux, des ruines etc... Dans ces lieux les héros enquêtent sur des bandits. Les personnages :

Claude, 11 ans : son vrai prénom est Claudine mais elle n'aime pas son vrai prénom parce que ça fait fille. C'est un garçon manqué.

Annie, 10 ans : est la benjamine du club. Elle est un peu peureuse.

Mick, 11 ans : il est le frère d'Annie et de François. Il est gourmand.

François, 12 ans : c'est l'ainé des cinq et le « GPS » de la troupe.

Et enfin **Dagobert** : c'est le plus attachant des chiens.

C'EST BEAU

CONCOURS DES MAISONS FLEURIES

Chaque année, nous faisons partie du jury du concours des maisons fleuries organisé par la Municipalité.

Nous nous déplaçons en vélo pour aller voir les façades ou les jardins des participants. Nous avons fait un premier passage fin mai puis un deuxième passage début septembre pour confirmer ou non les notes que nous avons données. Il y a plusieurs catégories en fonction du type de maison. Il y a aussi une catégorie pour les enfants.

Au début du mois d'octobre, une cérémonie de remise des prix a eu lieu en Mairie à laquelle nous avons participé en remettant nous mêmes leurs prix aux gagnants.

Louise D.

Vicky

RÉTROSPECTIVE

DES ACTIONS TOUT AU LONG DE L'ANNÉE POUR LE CMEJ

Commémoration de la Victoire de 1945 | Mai 2024



Ravitaillement Foulées d'Isidore | Avril 2024



Visite du Centre de l'Espoir | Juin 2024



Repas des aînés | Février 2024



Distribution du muguet aux aînés | Mai 2024



Jury du plus beau chalet de Noël | Décembre 2023



ÉLECTIONS DU CMEJ

APPEL À CANDIDATURES

En septembre 2024, tu es en CM1 ou CM2 ? Tu veux t'investir pour ta ville ? Tu veux vivre une expérience citoyenne ? Alors propose ta candidature à l'élection partielle du CMEJ qui aura lieu début octobre 2024 !

Louise P

